



SE PRESENTARON EN TOCOPILLA Y MEJILLONES

## Itinerancia de títeres se presentó ante 500 estudiantes de la región

En Mejillones y Tocopilla se realizó la presentación de la animación 3D y la itinerancia de títeres de Fundación Descubre Más, en una jornada a la que asistieron más de 400 escolares. Las funciones se realizaron en el colegio Sagrada Familia de Tocopilla, y a las escuelas María Angélica Elixzondo Briceño, Julia Herrera, y en el Complejo Educa-

tivo Juan José Latorre Benavente de Mejillones. "Este 2025 estamos llegando a cuatro comunas de la región de Antofagasta con herramientas educativas lúdicas, adaptadas al currículum y al territorio, que se transforman en un aporte concreto a la educación en medio ambiente y ciencias para nuestra región", indicó Pamela Ramírez, Direc-

tora de proyectos de Fundación Descubre Más. El objetivo de este proyecto es acercar a las juventudes de manera lúdica y didáctica conceptos contingentes del mundo actual, además de generar una mirada científica y racional ante problemáticas mundiales como lo es el cambio climático y riesgos asociados. Las presentaciones de estas

herramientas se han generado desde 2021, con un alcance estimado de más de 2.000 estudiantes de diversas escuelas, colegios y comunas de la región de Antofagasta. Instancias que, junto con AdaptaClima, buscan seguir creando más herramientas y seguir expandiendo esta valiosa información a la mayor cantidad de escolares. \*